

case 3 紅葉ライトアップ×竹あかりワークショップ

雀宮公園の紅葉ライトアップに併せた竹あかりイベント。BAM部と埼玉栄高校総合探究部で製作した竹あかりが園内に飾られました。竹あかりを製作するワークショップも開催。

雀宮公園×竹あかり=賑わい創出!



風情ある竹あかり



INTERVIEW

BAM部 大井さん

普段、私たちは埼玉県本庄市内で放置竹林の整備やその活用を行っています。今回、補助金を活用させていただいたことで、都内の大学生や高校生で雀宮公園に展示する竹あかりの企画、製作まで無事に行うことができました。今回、初めて寄居町で活動を行ったのですが、ワークショップの開催時や竹あかり展示期間中、多くの町民の方々から反響をいただくことができ、とてもうれしかったです。

中心市街地区域図



※中心市街地とは「寄居町中心市街地活性化基本計画」で設定する寄居駅南口周辺をはじめとした約66.6ヘクタールの区域です。

特集

まちなか×アイデア
賑わい創出

ご利用ください!
中心市街地
賑わい創出事業
補助金

町では、中心市街地※で行われるイベントに対して、中心市街地賑わい創出事業補助金を交付しています。今回の特集では令和6年度に開催されたイベントを紹介いたします。主催者の皆さんにインタビューを行い、補助金を利用するメリットなどを伺いましたので、併せてご覧ください。



case 4 能登半島地震復興応援 アルデンテチャリティーLive~Hope~

中高生バンド「アルデンテ」によるライブ演奏。Yotteco広場に多くの方が集まり、ロックフェスのような熱気に包まれました。

Yotteco広場×Rock'n'Roll=賑わい創出!



まちなかにロックンロールが響く!

INTERVIEW

アルデンテ 木村さん



能登半島地震の復興支援を目的としたチャリティーライブを開催するに当たり、主にグッズ制作のために補助金を申請しました。補助金を活用することで、自分たちだけでは実現が難しかったグッズ制作が可能となり、売り上げを全て寄付することができました。Yottecoを利用したことで、多くの方にイベントを知っていただき、音楽の力で町も被災地も元気づけることができました。

case 1 寄居写真展・ヨリイロ

県内を中心に活躍するフォトグラファーの作品を展示。トークセッションも開催され、寄居町のフォトスポットや見どころが紹介されました。

Yotteco 2F×写真=賑わい創出!



フォトグラファーの視点から寄居の魅力を紹介!

INTERVIEW

ヨリイロ Yuji Shibasakiさん



写真のプリントって、意外とお金がかかります。今回、1枚当たり1万円を超える(A3ノビ・額装込み)作品を16点作成しましたが、補助金を活用し、費用を賄うことができました。町外の方ももちろん、遠くは岐阜県からも展示会にお越しいただいて、多くのお客さんをお呼びしたいと思います。申請も難しくないの、寄居町を盛り上げたいけれど、金銭面でお悩みの方は一度相談してみたいと思います。



令和5年4月の寄居駅南口駅前拠点のオープンに併せ創設したこの制度。約2年の間に多くの団体の皆さんにご利用いただき、雀宮公園や寄居駅南口駅前拠点施設「Yotteco」などの中心市街地区域内で多くのイベントが開催されました。イベントの開催は多くの方が寄居町を訪れるきっかけとなり、中心市街地に賑わいがもたらされました。あなたのアイデアを中心市街地で形にしてみませんか。中心市街地賑わい創出事業補助金の申請は現在受け付け中です。ぜひ補助金をご利用いただき、イベントの開催にお役立てください。

☎プロモーション戦略課 ☎581・2121内線433

制度の概要 中心市街地賑わい創出事業補助金

町では、中心市街地の賑わい創出につながるイベント等の取り組みを行う団体に対し、補助金を交付しています。

対象区域/中心市街地

補助対象団体/3人以上で構成される団体

補助対象経費/補助対象事業に要する経費

※ただし、用地の取得にかかる費用、旅費、景品代(現金または商品券)、食糧費、接待費、その他補助対象事業と認められない経費は、補助対象となりません。

※交付決定後の経費のみ対象となります。

補助額/上限20万円

※総事業費 - 収入 = 補助金額

詳しくは町公式ホームページをご確認ください。



町公式
ホームページ

case 2 参式六五市・甲冑ウォーク

フリーマーケットとマルシェが楽しめる参式六五市、寄居の名所、旧跡をめぐる甲冑ウォークも同時開催されました。

INTERVIEW

鉢形城三鱗会 北原さん



この制度が始まった時から、町の賑わい創出に協力したいとこのイベントを行っています。評判がよく、ありがたいことにもってやってほしいという要望も多い状況です。補助金があることによって開催できるので助かっています。

YORIBA×甲冑=賑わい創出!



まちなかが、まるで戦国時代に!